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DELIBERAZIONE DELL’ASSEMBLEA 
DEL CONSIGLIO DI BACINO PADOVA SUD

N. 1 DEL 10/05/2023

OGGETTO: AGGIORNAMENTO DELLE  QUOTE MILLESIMALI.



L’anno  2023  (duemilaventitrè)  il  giorno  dieci  del  mese  di  maggio  alle  ore  17.52, 
regolarmente convocata tramite PEC prot.  n.  19748 in data 05/05/2023, si  è riunita in 
presenza l’Assemblea del Consiglio di Bacino Padova Sud.

Sono presenti (P) ed assenti (A) i Signori:
COMUNE Quote

Millesimi
Rappresentante 

Cognome e Nome
Sindaco 

o 
delegato

presenti assenti
quote n. quote n.

1 AGNA 12,74 12,74 1
2 ANGUILLARA VENETA 16,77 Baccglini Giampaolo delegato 16,77 1
3 ARQUA' PETRARCA 7,34 Callegaro Luca Sindaco 7,34 1
4 ARRE 8,37 Teobaldo Michele Sindaco 8,37 1
5 ARZERGRANDE 19,12 Pegoraro Emilio delegato 19,12 1
6 BAGNOLI DI SOPRA 13,49 Milan Roberto Sindaco 13,49 1
7 BAONE 12,30 Corso Francesco Sindaco 12,30 1
8 BARBONA 2,45 Peotta Francesco Sindaco 2,45 1
9 BATTAGLIA TERME 15,33 Momolo Massimo Sindaco 15,33 1
10 BOARA PISANI 9,63 9,63 1

11

BORGO VENETO (FUSIONE 
COMUNI DI SALETTO, MEGLIADINO 
S.FIDENZIO E SANTA MARGHERITA 
D'ADIGE) 27,52 Sigolotto Michele Sindaco 27,52 1

12 BOVOLENTA 13,81 Pittarello Anna Sindaco 13,81 1
13 BRUGINE 27,89 Magagnato Fabio delegato 27,89 1
14 CANDIANA 9,06 Manfrin Luca Sindaco 9,06 1
15 CARCERI 5,93 Businaro Tiberio Sindaco 5,93 1
16 CARTURA 18,16 Negrisolo Serenella Sindaco 18,16 1
17 CASALE DI SCODOSIA 18,86 Finetto Diego delegato 18,86 1
18 CASTELBALDO 5,79 5,79 1
19 CINTO EUGANEO 7,81 7,81 1
20 CODEVIGO 25,22 Vessio Francesco Sindaco 25,22 1
21 CONSELVE 39,75 Pirilli Umberto delegato 39,75 1
22 CORREZZOLA 20,24 Fecchio Mauro Sindaco 20,24 1
23 DUE CARRARE 35,48 Carpanese Alice delegato 35,48 1
24 ESTE 63,85 Pajola Matteo delegato 63,85 1
25 GRANZE 7,83 Fusaro Damiano Sindaco 7,83 1
26 LEGNARO 36,20 Danieletto Vincenzo Sindaco 36,20 1
27 LOZZO ATESTINO 11,96 Businaro Tiberio delegato 11,96 1
28 MASERA' DI PADOVA 36,23 Volponi Gabriele Sindaco 36,23 1
29 MASI 6,95 Casarotti Emanuele Delegato 6,95 1
30 MEGLIADINO SAN VITALE 7,22 7,22 1
31 MERLARA 10,19 10,19 1
32 MONSELICE 68,72 Bedin Giorgia Sindaco 68,72 1
33 MONTAGNANA 35,23 Scarmignan Federica Delegato 35,23 1

34 OSPEDALETTO EUGANEO 22,05 Peotta Francesco Delegato 22,05 1
35 PERNUMIA 15,07 15,07 1
36 PIACENZA D'ADIGE 4,97 Magri Primo Sindaco 4,97 1
37 PIOVE DI SACCO 78,85 Pizzo Lucia Delegato 78,85 1
38 POLVERARA 13,26 Bulgarello Alice Sindaco 13,26 1
39 PONSO 9,43 Chiodin Matteo Sindaco 9,43 1
40 PONTELONGO 14,75 Franco Roberto Sindaco 14,75 1
41 POZZONOVO 13,92 Lusiani Raffaele delegato 13,92 1
42 SAN PIETRO VIMINARIO 12,15 Curzio Federico Sindaco 12,15 1

43
SANT'ANGELO DI PIOVE DI 
SACCO 28,82 Carlin Guido Sindaco 28,82 1

44 SANT'ELENA 10,13 Barbetta Emanuele Sindaco 10,13 1



45 SANT'URBANO 7,65 Temporin Guido
Vicesind
aco FF 7,65 1

46 SOLESINO 27,16 27,16 1
47 STANGHELLA 16,20 Callegaro Luca delegato 16,20 1
48 TERRASSA PADOVANA 10,58 Lazzarin Modesto sindaco 10,58 1
49 TRIBANO 17,22 Cavazzana Massimo Sindaco 17,22 1
50 URBANA 8,22 8,22 1
51 VESCOVANA 6,94 6,94 1
52 VIGHIZZOLO D'ESTE 3,66 Bellucco Ylenia Sindaco 3,66 1
53 VILLA ESTENSE 8,56 Oppio Paolo Sindaco 8,56 1
54 VO' 12,97 Martini Giuliano Sindaco 12,97 1

TOTALI 1000 889,23 44 110,77 10

Presiede l’Assemblea la Presidente del Consiglio di bacino dott.ssa Lucia Pizzo

Assiste alla seduta  la dott.ssa Laura Tammaro, Segretario generale del Comune di Piove 
di Sacco, incaricata dal Presidente per la verbalizzazione della Presente seduta.

Il Presidente dell’Assemblea, constatato il numero legale degli intervenuti e delle quote di  
partecipazione,  dichiara  aperta  la  seduta  e  invita  i  presenti  a  discutere  e  deliberare 
sull’oggetto sopra indicato.

L’ASSEMBLEA DEL CONSIGLIO DI BACINO PADOVA SUD

PREMESSO  CHE  il  comma 1 dell'art.  6 della convenzione istitutiva del  Consiglio di 
Bacino Padova Sud prevede che le quote di partecipazione al Consiglio di Bacino sono 
determinate  in  base  alla  popolazione  residente  nel  territorio  di  ciascun  ente  locale 
partecipante al 31.12.2013 e che vengono aggiornate dal Consiglio di Bacino medesimo 
ogni tre anni;

ATTESO CHE sono state acquisite le informazioni  relative alla popolazione residente nel 
territorio di  ciascun ente locale partecipante alla data del 31 dicembre 2022, mediante 
estrazione dei dati dal sito dell'ISTAT – link https://demo.istat.it/;

PRESO ATTO che la composizione dell'Assemblea di Bacino per quanto riguarda le quote 
millesimali – aggiornate in forza del sopra citato art. 6 della Convenzione - è la seguente:

https://demo.istat.it/
abitanti al 31/12/2022

QUOTE

1 AGNA 3157 12,59

2 ANGUILLARA VENETA 4124 16,44

3 ARQUA' PETRARCA 1810 7,22

4 ARRE 2091 8,34

5 ARZERGRANDE 4788 19,09

6 BAGNOLI DI SOPRA 3396 13,54

7 BAONE 3058 12,19

8 BARBONA 585 2,33

9 BATTAGLIA TERME 3766 15,01



10 BOARA PISANI 2379 9,48

11 BORGO VENETO 7016 27,97

12 BOVOLENTA 3440 13,71

13 BRUGINE 7160 28,54

14 CANDIANA 2192 8,74

15 CARCERI 1470 5,86

16 CARTURA 4567 18,21

17 CASALE DI SCODOSIA 4647 18,53

18 CASTELBALDO 1420 5,66

19 CINTO EUGANEO 1906 7,60

20 CODEVIGO 6304 25,13

21 CONSELVE 9957 39,70

22 CORREZZOLA 4993 19,91

23 DUE CARRARE 9003 35,89

24 ESTE 15975 63,69

25 GRANZE 1917 7,64

26 LEGNARO 9458 37,71

27 PIOVE DI SACCO 20004 79,75

28 LOZZO ATESTINO 3013 12,01

29 MASERA' DI PADOVA 9126 36,38

30 MASI 1797 7,16

31 MEGLIADINO S.VITALE 1796 7,16

32 MERLARA 2511 10,01

33 MONSELICE 17220 68,65

34 MONTAGNANA 8937 35,63

35 OSPEDALETTO EUGANEO 5549 22,12

36 PERNUMIA 3765 15,01

37 PIACENZA D'ADIGE 1229 4,90

38 POLVERARA 3400 13,55

39 PONSO 2391 9,53

40 PONTELONGO 3640 14,51

41 POZZONOVO 3430 13,67

42 SAN PIETRO VIMINARIO 3051 12,16

43 SANT'ELENA 2517 10,03

44 SANT'ANGELO DI PIOVE 7324 29,20

45 SANT'URBANO 1905 7,59

46 SOLESINO 6737 26,86



47 STANGHELLA 4100 16,35

48 TERRASSA PADOVANA 2675 10,66

49 TRIBANO 4195 16,75

50 URBANA 2016 8,04

51 VESCOVANA 1715 6,84

52 VIGHIZZOLO D'ESTE 864 3,44

53 VILLA ESTENSE 2087 8,32

54 VO' 3264 13,01

RICHIAMATE:

-  la  deliberazione  dell’Assemblea  del  Consiglio  di  Bacino  Padova  Sud  n.  1  del  16/05/2022, 
esecutiva ai sensi di legge, con la quale venivano eletti a 6 i componenti del Comitato di Bacino”; 
-  la  deliberazione  dell’Assemblea  del  Consiglio  di  Bacino  Padova  Sud  n.2  del  16/05/2022, 
esecutiva ai sensi di legge, avente ad oggetto: “Elezione del Presidente del Consiglio di Bacino”.

CONSIDERATO che, per effetto delle richiamate deliberazioni di Assemblea, risulta titolato e attivo 
l’organo esecutivo dell’Ente tenuto a dare piena operatività al nuovo soggetto.
 
Tutto ciò premesso e ritenuto;

VERIFICATA la validità dell’adunanza;

A VOTI espressi in forma palese per alzata di mano, con il seguente esito:
_

n. Comuni Quote/1000
Comuni presenti n. 44 889,23
Comuni astenuti n. 1 (S.Urbano) 7,65
Comuni votanti n. 43 881,58
Comuni favorevoli n. 43 881,58
Comuni contrari n. nessuno nulla

DELIBERA

1) di  APPROVARE  l'aggiornamento  delle  quote  millesimali  di  ciascun  Comune  in 
rapporto al  numero dei  residenti  dei  Comuni  afferenti  al  Bacino Padova Sud al 
31/12/2022 come da tabella riportata nelle premesse;

Successivamente si pone in votazione per l'immediata eseguibilità, con voti espressi in 
forma palese per alzata di mano , con il seguente risultato:

n. Comuni Quote/1000
Comuni presenti n. 44 889,23
Comuni astenuti n. 1 (S.Urbano) 7,65
Comuni votanti n. 43 881,58
Comuni favorevoli n. 43 881,58
Comuni contrari n. nessuno nulla



2) di dichiarare, attesa l'urgenza, con separata  votazione espressa nella forme di legge, 
l'immediata  eseguibilità  del  presente  provvedimento  ai  sensi  dell'art.  134  del  d.lgs 
267/2000.

Letto, approvato e sottoscritto
 

 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE 
dott.ssa Lucia Pizzo                        dott.ssa Laura Tammaro



ORE 17:52 

Punto n. 1  dell'odg avente oggetto: Aggiornamento delle  quote millesimali.

 INTERVENTI:

PIZZO LUCIA - PRESIDENTE
Buonasera a tutti. Grazie per la vostra partecipazione, estremamente importante, perché ci consente 
il quorum costitutivo e deliberativo dell'assemblea, del Consiglio di Bacino Padova Sud. Questa 
assemblea è registrata, poi, per la trascrizione del verbale, puntuale. Ringrazio tutti, tutti i presenti  
ed anche gli amministratori locali, i Sindaci che hanno delegato loro amministratori o altri Sindaci, 
perché ci consentono, con questa assemblea, di avviare l'operatività del Consiglio di Bacino. Come 
sanno i componenti del Comitato, del Consiglio di Bacino, in questi mesi, molto difficili, abbiamo 
cercato di recuperare una figura di direttore facente funzioni, perché un organo dell'assemblea e del 
Comitato è anche il direttore e purtroppo, la difficoltà nel reperire questa figura è stata molto forte. 
Siamo partiti con dei contatti con l’ATO Dolomiti Bellunesi, che poi è naufragato per una questione 
di retribuzione, poi siamo passati ad un contatto avanzato con il Comune di Vicenza e che però, poi,  
non ha sortito gli effetti sperati e poi, in seguito, è stata contattata e poi in seguito abbiamo chiuso 
con il Comune di Padova, una richiesta di convenzione per l'avvocato Laura Salvatore, che è qui 
presente e che ringrazio e che è dirigente del Settore Ambiente del Comune di Padova e che è già 
direttore del Consiglio di Bacino Padova Centro e che dà, già, un supporto al Consiglio di Bacino 
Padova Brenta. Per cui, sulle orme di quelle che sono state le operatività avviate da non molto 
tempo anche  dagli  altri  Consigli  di  Bacino,  anche  noi  ci  siamo mossi  su  questo  versante,  pur 
consapevoli che i problemi che abbiamo incontrato sul commissariamento dei due consorzi Padova 
3 e Padova 4 e le vicende che non sto qui a ripercorrere, hanno pesato anche sulla, tra virgolette, 
disponibilità di tutti gli interlocutori che ho cercato di contattare e di reperire in questo periodo. È 
anche  vero  che  il  decorso  del  tempo  ha  agevolato,  ad  un  certo  punto,  la  soluzione.  Dopo  le 
dimissioni del Commissario CAMPACI, che me le aveva annunciate al telefono e che però poi non 
mi  sono  mai  state  notificate  dalla  Regione,  c'è  stato  un  vuoto  che  recentemente  e  quindi, 
praticamente coevo alla disponibilità del Comune di Padova per la Convenzione della figura del 
direttore, ha consentito di avere anche la notizia della nomina dell'avvocato Giovanni FERASIN, 
come Commissario Liquidatore dei due consorzi, Padova 3 e Padova 4. L’avvocato FERASIN l’ho 
invitato  a  questa  assemblea,  perché  ritengo  importante  e  credo  sia  strategico  chiudere  questa 
vicenda  il  prima  possibile.  Quindi,  lo  inviterei,  se  vuole  gentilmente  presentarsi,  anche  con 
l'eventuale auspicio che ciò sia veramente un periodo breve di commissariamento che finisce presto. 
Prego.

Avv. FERASIN GIOVANNI
Buonasera a tutti. Appunto, sono l’avvocato Giovanni FERASIN e sono il nuovo, purtroppo nuovo, 
perché segue una serie di Commissari, alcuni dei quali hanno presentato dimissioni volontarie per 
l’impossibilità, a loro avviso, di poter chiudere e liquidare, chiudere la vicenda dei Consorzi di 
Bacino Padova 3 e Padova 4. Sono stato nominato abbastanza di recente, ieri pomeriggio abbiamo 
fatto una riunione con tutti i Dirigenti Regionali ritenuti competenti e mi è stato dato un mandato 
puntuale, preciso, come indicazione anche temporale, massima e auspicabile, naturalmente, cioè la 
chiusura  di  questa  vicenda  entro  quest’anno,  nel  tempo  più  breve  possibile,  comunque  entro 
quest'anno, che poi è la durata anche indicata nella Delibera di Giunta Regionale, relativa al mio 
incarico.  Già domani mattina ho un appuntamento con la dipendente,  la dottoressa FERRO del 
Consorzio di Bacino Padova 4,  credo che in  quella sede,  già nella  giornata  di domani  mi farò 
un'idea precisa su quello che c'è e non c'è, quindi guarderò tutta la documentazione disponibile, nel 
frattempo sto già cominciando a firmare varie questioni, magari più di dettaglio, le deleghe della 
banca, il rinnovo di qualche contratto, il sito Internet, eccetera, però nel merito delle singole vicende 
che sono effettivamente complesse, mi sono già letto corposa documentazione ed un'idea me la 



sono fatta. Però, il punto è, come ha detto la dottoressa, che la questione deve essere risolta a breve, 
c'è la volontà, c'è la possibilità, ci sono due o tre questioni giuridiche, ma non sono insormontabili e 
credo che ce la faremo nel breve termine. Questo è non solo l’auspicio, ma sarà la realtà.

PIZZO LUCIA - PRESIDENTE 
Grazie, grazie, avvocato. Noi ci siamo poiché, come sapete, ci sono anche le scadenze elettorali, il 
Comune di  Piove di Sacco va alle  urne,  domenica e  lunedì,  per cui  è  stata  anche una volontà 
personale, mia, dopo il sacrificio di questi mesi e di incontri di ricerche e di valutazioni di figure 
che potevano ricoprire il ruolo di Direttore, evitare che ci fosse un'eventuale soluzione di continuità, 
che poi avrebbe riportato il Consiglio di Bacino, di nuovo, a ricominciare da capo. Quindi, l'idea è 
quella,  appunto,  di  un  sacrificio  e  ringrazio  anche,  non  solo  i  componenti  del  Comitato,  in 
particolare  anche  Gabriele  VOLPONI  che,  come  me,  va  alle  urne,  domenica  e  lunedì,  perché 
chiaramente per noi è stato un sacrificio, tra virgolette, un po'  importante, durante la campagna 
elettorale. Passiamo all'appello. Ringrazio la dottoressa Laura TAMMARO, che è la Segretaria del 
Comune di Piove di Sacco, ringrazio Cristina GOBBI e Leonardo TROMBINI, che sono dipendenti 
della Segreteria del Comune di Piove, perché in questi giorni hanno ovviamente lavorato tantissimo 
per predisporre tutto il materiale e le Delibere. Per cui, cedo la parola alla Segretaria per l'appello.

Dottoressa Laura TAMMARO – Segretario Comunale del Comune di Piove di Sacco
Buonasera.  Io  do  semplicemente  la  lettura  dei  nomi  dei  vari  Comuni  e  verifichiamo  se 
effettivamente le presente ed assenze qui registrate corrispondono. 

COMUNE DI AGNA ASSENTE
COMUNE DI ANGUILLARA VENETA PRESENTE
COMUNE DI ARQUA’ PETRARCA PRESENTE
COMUNE DI ARRE PRESENTE
COMUNE DI ARZEGRANDE PRESENTE
COMUNE DI BAGNOLI DI SOPRA PRESENTE
COMUNE DI BAONE PRESENTE
COMUNE DI BARBONA PRESENTE
COMUNE BATTAGLIA TERME PRESENTE
COMUNE DI BOARA PISANI ASSENTE
COMUNE DI BORGO VENETO PRESENTE
COMUNE DI BOVOLENTA PRESENTE
COMUNE DI BRUGINE PRESENTE
COMUNE DI CANDIANA PRESENTE

Dottoressa Laura TAMMARO – Segretario Comunale del Comune di Piove di Sacco
Scusate, perché noi abbiamo l'alternativa di Sindaco o delegato, alcune persone erano già registrate.

COMUNE DI CARCERI PRESENTE
COMUNE DI CARTURA PRESENTE
COMUNE DI CASALE DISCODOSIO PRESENTE delegato
COMUNE DI CASTELBALDO ASSENTE
COMUNE DI CINTO EUGANEO ASSENTE
COMUNE DI CODEVIGO PRESENTE SINDACO
COMUNE DI CONSELVE PRESENTE SINDACO
COMUNE DI CORREZZOLA PRESENTE SINDACO
COMUNE DUE CARRARE PRESENTE delegato
COMUNE DI ESTE PRESENTE 
COMUNE DI GRANZE PRESENTE SINDACO



COMUNE DI LEGNARO PRESENTE SINDACO
COMUNE DI PIOVE DI SACCO PRESENTE delegato
COMUNE DI LOZZO ATESTINO PRESENTE
COMUNE DI MASERA’ DI PADOVA PRESENTE SINDACO
COMUNE DI MASI PRESENTE delegato
COMUNE DI MEGLIADINO SAN VITALE ASSENTE
COMUNE DI MERLARA ASSENTE
COMUNE DI MONSELICE PRESENTE SINDACO
COMUNE DI MONTAGNANA PRESENTE delegato
COMUNE DI OSPEDALETTO PRESENTE delegato
COMUNE DI PERNUMIA ASSENTE
COMUNE DI PIACENZA D’ADIGE PRESENTE SINDACO
COMUNE DI POLVERARA PRESENTE SINDACO
COMUNE DI PONSO PRESENTE 
COMUNE DI PONTELONGO PRESENTE SINDACO
COMUNE DI POZZONOVO PRESENTE delegato
COMUNE DI SAN PIETRO VIMINARIO PRESENTE SINDACO
COMUNE DI SANT’ELENA PRESENTE SINDACO
COMUNE DI SANT’ANGELO PRESENTE SINDACO
COMUNE DI SANT’URBANO PRESENTE SINDACO
COMUNE DI SOLESINO ASSENTE
COMUNE DI STANGHELLA PRESENTE delegato
COMUNE DI TERRASSA PADOVANA PRESENTE SINDACO
COMUNE DI TRIBANO PRESENTE SINDACO
COMUNE DI URBANA ASSENTE
COMUNE DI VESCOVANA ASSENTE
COMUNE DI VIGHIZZOLO D’ESTE PRESENTE
COMUNE DI VILLA ESTENSE PRESENTE SINDACO
COMUNE DI VO’ PRESENTE SINDACO

Dottoressa Laura TAMMARO – Segretario Comunale del Comune di Piove di Sacco
Dovrebbero essere 44 presenti, quote 890,76. Quindi, c’è il quorum. 

PIZZO LUCIA - PRESIDENTE 
C’è il quorum costitutivo ed il quorum deliberativo. 

1. QUOTE DEI COMUNI.

PIZZO LUCIA - PRESIDENTE 
Il primo punto all'ordine del giorno riguarda le quote dei Comuni. La convenzione istitutiva prevede 
che ogni tre anni le quote vengano riviste sulla base del numero degli  abitanti  dell'anno solare 
precedente. Quindi è stata mandata una mail a tutti i Comuni, tardi questa mattina, perché abbiamo 
avuto un problema con la posta elettronica e comunque avete l'elenco allegato con il numero di 
abitanti e quindi, conseguentemente, i millesimi di riferimento, che sono quelli che sono presi poi 
alla base delle votazioni per le delibere, diciamo, per il calcolo del quorum. Quindi, io pongo in 
votazione semplicemente…

Intervento fuori microfono non udibile.
PIZZO LUCIA - PRESIDENTE 
Questi calcoli sono stati redatti prendendo il sito ISTAT, quindi per noi è il dato ufficiale ed è lo 
stesso dato che viene preso a riferimento dal Ministero, quando ripartisce un contributo ai Comuni 



sulla base del numero degli abitanti. Pongo in votazione le quote per poter proseguire poi con la 
delibera successiva.
Contrari? Astenuti? Comune di Sant’Urbano. Favorevoli? tutta l'assemblea, escluso Sant'Urbano.

Ora votiamo per l'immediata esecutività. Contrari? Astenuti? Sant'Urbano, tutti gli altri favorevoli.
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